



Debido al aumento de casos de COVID 19 en esta nueva ola que estamos sufriendo, la Dirección de la Casa de España entiende que hay que poner en primer lugar la seguridad y la salud de todos. Por ello, y como medida de prudencia, anunciamos que el **evento** previsto para la próxima semana – **Entrega de los Premios Solidarios Casa de España** - se **aplaza** hasta el mes de febrero, estando pendiente el anuncio de la fecha de la evolución de la pandemia. No podemos, en ningún caso, avanzar mientras nos encontremos en el cuadrante rojo de la matriz de riesgo.

Como hemos dicho, se trata de un aplazamiento y no de una cancelación. El evento se va a realizar, las entidades premiadas por su solidaridad y abnegación serán reconocidas, y pasaremos un rato muy agradable y seguro cuando las condiciones lo permitan. Si todo va bien, en el mes de febrero. Esto nos da más tiempo para que nos enviéis más entidades candidatas.

Aprovechamos para enviaros un afectuoso (y aséptico) abrazo

Jorge Scharfhausen

Presidente Junta Directiva

